

la science apporteraient le tribut de leurs observations et reconstitueraienr en commun l'art perdu.

Les écrits du docteur Hubert-Valleroux ne peuvent avoir qu'un grand poids pour les amis de l'humanité. Il y a un fait constant pour tous ; c'est que l'éducation des sourds-muets est insuffisante. Cela suffit pour attirer une sérieuse attention sur tous les documents apportés dans une question qui est à la fois sociale et chrétienne ; car, en matière de charité, la France catholique ne saurait rester au-dessous du Danemark luthérien, sans donner un démenti à ses croyances.

J. MORIN.